

越野運送

会社一丸で環境対策

環境保全に考慮したグリーンプロジェクトを行い荷主とのパートナーシップを構築して積極的な環境対策の取り組みを

している越野運送（越野泰弘社長、大阪市都島区）。

同社は、荷主と調達先メーカーの協力のもとミルクラン方

式を取り入れ集荷、納品の集約を実現し、幹線輸送などは、

鉄道コンテナ輸送を利用したモーターシフトを行っている。

ケースもある」と注意を呼び掛ける。

同社は、オルタネーターやスターター以外にも噴射ポンプ、インジェクターなど商品ラインナップも増やして顧客の要望に対応できるようにしている。

「値段も応援価格で販売させてもらっている。1度使用してもらえれば良さを分かっていただけに」と製品の品質に自信を見せる。

（中村優希）

その他にも集荷作業や納品車両はすべて天然ガス車を導入して共同配送部分でCO2削減につなげ、環境に対して会社一丸となってレベルの高い取り組みをしている。

また、自社の仕事内容に天然ガス車マッチしていることもあり、積極的に同車両の導入をしているほか、ISO14001など環境に関する取り組みに注力している。顧客からも環境に取り組んで

いる企業と認知されており、仕事の依頼などももらっているという。環境対策に徹底して取り組む企業としてアピールすることで営業の武器にもしている。

越野社長は、「環境対策は、小さなこととの積み重ね。天然ガス車も常に台数を保有し、ISOも継続して取得し続けていくことで、次の様々な展開ができるようにしていきたい」と話す。

（中村優希）



認証制度を持つ越野社長